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本报讯 为进一步做好我
区家禽 H7N9流感防控工作袁近
日袁我区动物疫病预防控制中心
持续加大对活禽交易市场等重
点区域和重点环节的监测力度遥

自今年 1月起袁我区严格按
照每月一乡镇进行轮排摸查袁随
机选择 3 个农贸市场作为抽查
场点袁每个场点采集家禽肛拭子
10份袁环境拭子 10份遥 另外袁从

交易平台抽检家禽肛拭和环境
拭子各 30份遥

采集的全部样品将送至市
疫控中心进行病原学监测遥对确
诊为阳性的袁区动物疫病预防控
制中心将迅速按照有关规定做
好应急处置工作遥

蔡文博 徐欢

我区全力做好 H7N9流感防控工作

本报讯 2月 27日下午袁省
政府召开全省建立粮食生产功
能区尧重要农产品保护区电视电
话会袁副区长朱霞及相关部门负
责人在金坛分会场收看收听遥

会议指出袁建立粮食生产功
能区和重要农产品生产保护区袁

是保障国家粮食安全和重要农
产品有效供给的重要制度性安
排袁要大力实施野藏粮于地尧藏粮
于技冶袁 为全省农业现代化建设
奠定坚实基础遥

会议要求袁 全省农业系统
要科学制定切实可行的措施袁

高标准建设好 野两区冶袁 加紧推
进我省粮食生产功能区和重要
农产品生产保护区建设相关工
作遥 徐欢

我省将大力实施藏粮于地尧藏粮于技战略

本报讯 近日袁 从区教育
部门获悉袁 在 3月 3日即将召
开的新一届全国政协大会上袁
由江苏省华罗庚中学模拟政
协社团 10名学生调查撰写的
叶关于加强幼师队伍管理曳 提
案袁 将作为正式提案袁 委托全
国政协委员提交至全国政协
会议遥

据了解袁 从 2014年开始袁
模拟政协活动组委会和致公
党中央每年都会挑选 野全国
青少年模拟政协活动冶 中部
分优秀 野学生提案冶袁 推荐给
全国政协委员提交至全国政
协会议遥 华罗庚中学提案小
组李子奇尧 汤浩然等学生调
查撰写的这份提案在 2017年
全国青少年模拟政协大会上
被评为优秀提案遥 经模拟政
协活动组委会和致公党中央
审核袁 确定提交至 3月 3日召
开的全国政协大会遥

华罗庚中学模拟政协社团
建立于 2014年袁社团秉承野发
愤为雄冶的校训袁大力培养学生
的社会责任感袁引导学生关心
国家大事袁 关注社会发展遥 社
团分别在 2015 年 尧2016 年 尧
2017年撰写了叶关于整合资源
提升养老服务水平的提案曳尧
叶关于完善 野限塑冶 法规和监
督制度的提案曳尧 叶关于加强
幼师队伍管理曳 等三个提案袁
并在当年的常州市尧 江苏省组
织的展评活动中胜出袁 接连参
加了三届全国青少年模拟政协
活动袁 获得 野杰出团队奖冶 等
多个奖项袁 李子奇尧 汤浩然等
学生的表现均获得了组委会的
高度评价遥 教育 李蕾

华罗庚中学模拟政协社团活动有实效———

学生撰写政协提案将上全国政协会议

广大市民朋友们院
春节期间袁 大气多为静稳条

件袁 空气扩散性差袁 集中燃放烟
花爆竹会造成严重空气污染遥 为
使我们的城市家园更加洁净袁 积
极推广文明尧 低碳尧 绿色尧 环保
的生活方式袁 现向广大市民发出

倡议院 低碳环保过节袁 少放不放
烟花爆竹遥 请广大市民从自身做
起袁 减少燃放烟花爆竹袁 选择电

子爆竹尧 喜庆音乐尧 鲜花等安
全尧 环保的喜庆方式过节尧 办
事遥 党员领导干部要带头不燃放
烟花爆竹袁 并带动亲属和身边人
员积极响应倡议遥

常州市金坛区建设文明城市
指挥部办公室

倡 议 书
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野2017年袁信维通信渊江苏冤
有限公司实现销售 6.3亿元尧纳
税 8千多万元袁这成绩的取得离
不开区委区政府以及各级政府尧
领导的关爱与支持遥信维把最大
的产业园尧最大的生产基地项目
布局在金坛华科园袁这是信维通
信打造百亿企业尧 奠定未来十
年尧二十年尧一百年发展基础的
重大战略部署冶遥 信维通信 渊江
苏冤有限公司副总经理丁国荣在
全区 野两个加快攻坚突破年冶动
员大会交流发言时说遥

信维通信成立于 2006 年袁
是全球天线尧 连接器与精密组
件尧 声学元器件行业的领军企
业袁创造了国内公司从成立到上
市时间的最短记录袁业绩连续 15
个季度同比增长袁在所有上市公
司中增长性排名第一遥信维通信
还是全球领先的研发型企业袁是
同时拥有中国国家级射频通信
实验室资质和美国国家级通信
实验室资质的两家中国企业之
一袁 也是全球 EMC协会的两家
中国会员之一遥 2017年袁信维通
信被评为行业最佳上市公司袁中
国最具创新能力的企业遥

信维通信江苏科技园项目
于 2016年 9月正式签约落户金
坛袁项目签约以来袁信维通信精

心筹划布局尧 科学规划设计袁着
力打造全球领先的高端科技产
业基地遥信维通信江苏科技园项
目规划总建筑面积 82 万平方
米袁 一期 43万平方米袁 于 2017
年 9月 28日全面开工袁 预计在
2018年 4月底将全面封顶袁项目
正以日新月异的 野信维速度冶快
速推进曰腾创科技园标准厂房已

投资上亿元袁 并于 2017年年中
开始了天线与无线充电单元的
批量生产遥2017年袁信维通信渊江
苏冤有限公司实现销售 6.3亿元尧
纳税 8千多万元遥

今年袁信维通信将全面发挥
标准厂房的生产能力袁全面完成
新生产基地的建设投运遥江苏公
司计划实现销售额超 20 亿元袁
未来信维江苏科技园将成为信
维集团最大的生产尧研发和制造
基地袁将为金坛的通信及新技术
产业发展再立新功袁真正发挥出
信维通信在金坛通信行业发展
的领头雁作用遥

短评院一直以来袁信维通信
始终秉承创新发展尧 高端发展袁
奠定了企业在通信领域零部件
解决方案袁特别是天线尧连接器
及精密器件行业的全球领先地
位遥 今年袁信维将继续与区委区
政府密切配合袁共同努力袁加快
建设袁尽快在金坛这块投资热土
和价值高地上打造一座全新的
高科技产业园袁建设一家烙有深
刻金坛印记的民族企业遥 孙婷

信维通信：

立足江东福地 实现跨越发展

相关
链接

2017年 9 月 28 日袁 总投
资 62 亿元的信维通信江苏科
技园项目全面开工袁 预计在

2018年 4月底将全面封顶袁项目建成后将成为国内最强尧世界
一流的音射频零部件研发尧生产基地袁全面达产后预计可实现
年销售收入 200亿元袁助力我区通信产业发展壮大尧布局高端遥
信维通信江苏科技园项目袁总用地面积 1095亩袁其中一期用地
836亩袁规划总建筑面积 82万平方米袁一期工程启动 43万平方
米遥 项目主要从事天线及声学组件尧连接器尧精密五金件尧射频
前端器件及模组尧半导体材料及微电子产品尧天线通信和物联
网的软硬件尧自动化生产设备的研发尧制造和销售等业务袁产品
应用范围涵盖消费电子移动终端尧工业尧智能汽车及金属尧MIM
新工艺尧新材料产品袁以及移动终端测试服务等领域遥

免去院
张国庆同志常州市金坛区人大常委会民族宗教侨务工作

委员会副主任职务遥

常州市金坛区人民代表大会常务委员会
免职名单(一)

渊2018年 2月 28日常州市金坛区第十七届人民代表大
会常务委员会第八次会议通过冤

免去院
王伟同志常州市金坛区人民检察院检察委员会委员职务遥

常州市金坛区人民代表大会常务委员会
免职名单(二)

渊2018年 2月 28日常州市金坛区第十七届人民代表大
会常务委员会第八次会议通过冤

任命院
杨丽莉同志为常州市金坛区人民法院速裁庭庭长曰
刘智同志为常州市金坛区人民法院速裁庭副庭长;
张金钱同志为常州市金坛区人民法院民事审判第一庭副

庭长;
王保民同志为常州市金坛区人民法院民事审判第二庭副

庭长;
郭影同志为常州市金坛区人民法院薛埠法庭副庭长遥

免去院
杨丽莉同志常州市金坛区人民法院民事审判第一庭副庭

长职务曰
刘智同志常州市金坛区人民法院民事审判第一庭副庭长

职务;
张金钱同志常州市金坛区人民法院薛埠法庭副庭长职务;
王保民同志常州市金坛区人民法院民事审判第一庭副庭

长职务;
郭影同志常州市金坛区人民法院民事审判第二庭副庭长

职务遥

常州市金坛区人民代表大会常务委员会
任免名单

渊2018年 2月 28日常州市金坛区第十七届人民代表大
会常务委员会第八次会议通过冤


